



# La Alcazaba

Número 545 12 de Marzo de 2014 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82 E-mail: prensa@femape.com - la\_alcazaba@hotmail.com  
Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/laalcazabadigital Twitter: @FMPLaAlcazaba Búsquenos también en Facebook



Peñistas y autoridades, moviendo la berza que fue degustada en el transcurso de la fiesta.

## BRILLANTE DÍA DE ANDALUCÍA

Juan Luis Pinto ofreció un bello canto a Andalucía en el acto central de la celebración del Día de Andalucía que el pasado 28 de febrero organizaba el Federación Malagueña de Peñas, Cen-

tros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', y en el que se sucedieron las actuaciones musicales y culturales. También se procedió a la entrega de banderas a las entidades federadas.



Imposición del escudo por parte de José Balsas.

### El presidente de la Federación recibe el Escudo de Oro de la Peña Los Rosales

El presidente de la Federación de Peñas, Miguel Carmoña, recibía el pasado sábado 8 de marzo el Escudo de Oro de la Peña Los Rosales. El presidente de esta entidad, José Balsas, fue el encargado de hacer la imposición en el transcurso de una cena de gala servida en un establecimiento hotelero de Rincón de la Victoria.

### La Mini Maratón de la Peña El Bastón repite ganadores en Gibralfaro

Como viene sucediendo en sus XXXVII ediciones, el monte Gibralfaro se convertía en la meta de la Minimaratón que cada año organiza la Peña El Bastón, y que el pasado domingo congregaba a unos 900 deportistas en la decana de las carreras populares de nuestra capital. Cristóbal Ortigosa y Saloua Benaboud, ambos del Club Nerja de Atletismo, fueron los primero en atravesar la línea de meta en sus respectivas categorías; revalidando el triunfo obtenido en 2013.

### Arrancó el XXXIX Concurso Nacional de Saetas de la Peñas Trinitaria

El XXXIX Concurso Nacional de Saetas 'Ciudad de Málaga' de la Peña Recreativa Trinitaria ya está en marcha. El pasado 8 de marzo se celebraba la primera semifinal en el colegio La Goleta (20 horas); mientras que unos días antes, el martes 4 de marzo, se descubría su cartel anunciador en el Salón de los Espejos. Se trata de una obra de Pedro Albín, que fue presentada por José Miguel Moreno. Tras las dos preliminares restantes, la gran final será en el teatro Cervantes el próximo 6 de abril.

### El hermano mayor de la Cofradía del Rocío visita la Federación de Peñas

Como adelanto a este tiempo cuaresmal, recientemente se recibía en la sede de la Federación Malagueña de Peñas la visita de una representación de la cofradía del Rocío, encabezada por su hermano mayor, Juan José Lupiáñez Cayón.

## ◆ Peña La Solera

## Entrega de trofeos durante la celebración del Día de Andalucía



El presidente y el secretario entregan los premios del campeonato de parchís.

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña La Solera, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', celebró el Día de Andalucía con una degustación de productos y vino Andaluces y bailes 'Vicky Román', en el que se entregándose también los trofeos.

El V Campeonato de Chinchón ha ganado María Reyes Jiménez y del VIII Memorial de París, Chinchón y Rana. Además, para este sábado 15 de marzo se anuncia la Comida del 4 de abril.



Premio del campeonato de chinchón.

Adelina Reyes y Teresa Hidalgo Día del Padre, en la que los socios podrán degustar unos callos como sábados de este mes hay previsto principal.

En otro orden de cosas, el 20 de marzo se abre el plazo de presentación de candidaturas a la presidencia de la entidad, que se define el 4 de abril.

## ◆ Agrupación Cultural Telefónica

## Más de un centenar de socios se reunieron el 28 de febrero

## ◆ LA ALCAZABA

Con motivo del Día de Andalucía, en la sede de la Agrupación Cultural Telefónica, se celebró una actividad festiva, como fecha para celebrar la mencionada actividad.

Y para ello, a la convocatoria acudieron bastante más de una centena de socios y socias para disfrutar de este día en Verde Blanco.

La organización ofreció un menú gratis a los asistentes, con una actividad muy emotiva y con una sobremesa, durante la actuación de la Tuna de Ingenieros Industriales, se interpretó el himno de Andalucía coreado por todos los presentes, momento que resultó muy emotivo.

Tras el paso de la Tuna, se llevó a cabo la entrega de trofeos del Campeonato de Dominó por Parejas que se ha estado celebrando desde el mes de noviembre y cuyos premios recayeron en los siguientes:

primeros clasificados, tir de las 18:30 horas su tercer La alegría del Puerto, María Francisco Hurtado y Juan Aencuentro de coros 'El Jamón Rociero', en el que participarán del Campanillas, Alegría de Coín, ficados, José Palma España agrupaciones como son los cordón de la Peña El Parral, Azahar Palmeras de Coín y la Asociación clasificados, Roque Valiente y Campanillas, Arte y Compás de Mayores de Campanillas. Cola-Antonio Cerrudo.



El Himno de Andalucía fue interpretado por la Tuna.

## ◆ Peña Nueva Málaga

## Merienda a los mayores del barrio por el Día del Padre

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña Nueva Málaga celebra cada año el Día del Padre disfrutando de una merienda que servirá a partir de las 19 horas en la sede de esta entidad.

## ◆ Peña Los Pastores de Colmenarejo

## 14 coros se dan cita el sábado en el III Encuentro 'Jamón Rociero'

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña Los Pastores de Colmenarejo celebra este sábado 15 a las 18:30 horas su tercer La alegría del Puerto, María Francisco Hurtado y Juan Aencuentro de coros 'El Jamón Rociero', en el que participarán del Campanillas, Alegría de Coín, ficados, José Palma España agrupaciones como son los cordón de la Peña El Parral, Azahar Palmeras de Coín y la Asociación clasificados, Roque Valiente y Campanillas, Arte y Compás de Mayores de Campanillas. Cola-Antonio Cerrudo.

## ◆ Carta del Presidente

**Q**ueridos peñistas:



El pasado 28 de febrero tuvimos la ocasión de pasar un día muy andaluz, muy malagueño. Era nuestro día, el de todos los andaluces, y la Federación Malagueña de Peñas, como representación de los peñistas de la ciudad, quiso compartirlo con todos los ciudadanos que quisieron acompañarnos en Carranque.

De este modo, se volvía a demostrar que si algo caracteriza a este colectivo es el compromiso con Málaga y los malagueños durante todas las épocas del año. Así, componemos un colectivo único, que trabaja por todas las tradiciones y todas las fiestas los doce meses del año. Y lo hacen los peñistas, por lo que igual que durante la celebración del Día de Andalucía lo hacía públicamente, desde estas líneas quiero reiterar mi gratitud por hacer este colectivo.

Somos nobles y solamente estamos comprometidos con Málaga y la sociedad malagueña, y eso se tiene que tener en consideración. Ese fue uno de los mensajes que quise dejar en mi intervención en ese acto, en el que contábamos con la presencia de representantes políticos de las diferentes instituciones. Así, también quise que todos los asistentes conocieran que tenemos las puertas abiertas a todos los malagueños todo el año, con actividades muy diversas para nuestros vecinos y también los turistas que nos visitan. Así, los peñistas defendemos la convivencia, la gastronomía popular, el arte y el deporte.

Ese compromiso de los 365 días del año se extiende al Día de Andalucía y a la comunidad andaluza. Por eso nos volcamos en celebrar un día para conmemorar lo que somos y nuestra forma de ser; con un acto abierto a todos, con música, teatro, baile y con el pregón de un hombre honesto, capaz, un profesional de primera, creativo y un malagueño de pro como es Juan Luis Pinto.

Suyo fue el mérito de que el acto luciera con luz propia, al igual que también de dos entidades federadas que participaban en el acto como son el Centro Cultural Renfe y la Asociación Cultural Solera, que pusieron de este modo en valor la labor cultural que se desarrolla en el interior de este colectivo peñista.

Todos ellos, al igual que la Panda de Verdiales Raíces de Almogía, la Banda de Música Municipal o la Tuna Femenina de la Universidad contribuyeron a hacer posible una celebración cargada de amor a nuestra tierra y que, como ocurre con todas las actividades que organizamos, contó con la colaboración de nuestros patrocinadores y de las tres instituciones que allí nos acompañaron: Ayuntamiento de Málaga, Diputación Provincial y Junta de Andalucía, que además nos cedía el uso del pabellón para poder celebrar el 28 de febrero.

Finalmente, no querría despedirme su dar las gracias a todos los que nos acompañaron en esa jornada, quedando una vez más patente que nada tendría sentido si no fuese por el apoyo de todos los peñistas. Y es precisamente ese respaldo el que nos empuja al trabajar ya por nuevos proyectos en los que se encuentra inmersa nuestra Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Reciban un cordial saludo.

Fdo: El Presidente, Miguel Carmona Cano.



# La Alcazaba

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS

Redacción: Daniel Herrera

Fotografía: Diego Soler

Impresión: Prensa Malagueña S.A.

Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga

Tlf.: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82

e-mail: prensa@femape.com Web: www.femape.com

## AGENDA Y CONVOCATORIAS (HASTA EL 26 DE MARZO)

### ENTREGA DE TROFEOS DE LA XXXVII MINI MARATÓN

#### Peña El Bastón

Viernes 14 de Marzo 21:00 h. Junta de Distrito C Cádiz

### EXALTACIÓN DE LA SEMANA SANTA

#### Peña Recreativa Palestina

Viernes 14 de Marzo 21:00 h.

### COMIDA DEL DÍA DEL PADRE

#### Peña La Solera

Sábado 15 de Marzo

### COMIDA DE HERMANDAD CARNAVALERA

#### Peña Santa Cristina

Sábado 15 de Marzo 14:30 h.

### IV EXALTACIÓN DE LA MANTILLA

#### Peña San Vicente

Sábado 15 de Marzo

### III ENCUENTRO DE COROS 'EL JAMÓN ROCIERO'

#### Peña Los Pastores de Colmenarejo

Sábado 15 de Marzo 18:30 h.

### XXXIX CONCURSO NACIONAL DE SAETAS

#### Peña Recreativa Trinitaria

Sábado 15 de Marzo 22:00 h. Sede de la entidad

Sábado 21 de Marzo 21:00 h. Bibl. de Alhaurín El G.

### EXCURSIÓN A ITÁLICA

#### Asociación Canaletas

Domingo 16 de Marzo

### COMIDA DEL DÍA DEL PADRE

#### Peña Ciudad Puerta Blanca

Domingo 16 de Marzo

### MERIENDA EN HOMENAJE A LOS MAYORES

#### Peña Nueva Málaga

Miércoles 19 de Marzo 19:00 h.

### V EXALTACIÓN DE LA SEMANA SANTA

#### Asociación de Vecinos Zona Europa

Viernes 21 de Marzo 20:30 h. Igl. Virgen del Camino

### EXALTACIÓN DE LA SEMANA SANTA

#### Peña Los Ángeles

Viernes 21 de Marzo 21:00 h.

### ARROZ A BENEFICIO DE LA FUNDACIÓN P. HUELIN Y LOS NECESITADOS DEL BARRIO

#### Peña Ciudad Puerta Blanca

Sábado 22 de Marzo

### EXALTACIÓN DE LA SEMANA SANTA

#### Peña El Parral

Sábado 22 de Marzo 21:00 h.

### EXALTACIÓN DE LA MANTILLA

#### Casa de Álora Gibalfaro

Sábado 22 de Marzo 21:30 h.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

# BRILLANTE CELEBRACIÓN DEL DÍA DE ANDALUCÍA EN CARRANQUE

“Tengo la gracia a raudales, y se contagia mi alegría, pues no puedo disimular, que me parió Andalucía”.

Una gran ovación premió la actuación de estos peñistas, que cerraban su intervención con la interpretación del Himno de Andalucía en pie, con todo el público en pie.

Entre ellos se encontraban las diferentes autoridades presentes, caso del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, José Luis Ruiz Espejo, además de numerosos concejales del Partido Popular, Partido Socialista e Izquierda Unida, el delegado de Salud en Málaga, Daniel Pérez, o la directora del Departamento de Ventanilla Única de la Diputación de Málaga, Inmaculada Aragón.

Tras el estreno teatral, actuó la panda de verdiales Raíces de Almogía, a cuya finalización se le hacía entrega a su alcalde, Vicente Fernández, de un recuerdo de su participación por parte del vicepresidente de la Federación de Peñas Manuel Curtido.

De este modo, con un prólogo muy arraigado en nuestras tradiciones, se daba paso al acto central de la celebración del Día de Andalucía 2013, con el pregón de Juan Luis Pinto, director de Halcón Viajes y escritor que



Intervención del Alcalde de Málaga tras la entrega de las banderas de la capital.

## • LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se encargaba de organizar, como cada 28 de febrero, el acto del Día de Andalucía más multitudinario de la capital.

De este modo, más de un millar de peñistas y malagueños en general se daban cita en la pista y gradas del pabellón de Carranque para realizar un acto de exaltación a nuestra comunidad autónoma en una actividad cargada de colorido.

Como novedad en esta edición, el acto se iniciaba con la participación del grupo teatral El Vagón, compuesto por socios de una entidad federada como es el Centro Cultural Renfe, bajo la dirección de Laura Baena. Así, representaron la obra 'Mi tierra es de colores', en la que los actores glosaron las excelencias de cada una de las provincias que componen Andalucía y se centraron especialmente en Málaga, de la que indicaron:



Aspecto que presentaba el pabellón de Carranque.

recientemente ha publicado su novela 'El vigía de Puerta Oscura', que se encargó de ofrecer su pregón a los peñistas. Acompañado por la guitarra de Francisco Martín, realizó un recorrido histórico por toda la región desde su creación, tal y como indicamos en páginas posteriores de este número de La Alcazaba.

Pinto fue presentado por elregonero de este acto el pasado año, el periodista José Luis Ramos; en tanto que el acto en su conjunto fue coordinado desde el escenario por la jefa de comunicación de la Federación Malagueña de Peñas, Ángeles Maza.

Tras el espléndido pregón, la fiesta continuó con la actuación del coro y grupo de baile de la Asociación Cultural Solera de Alhaurín de la Torre, que comenzaba su actuación con la malagueña 'Si me alejara de ti'. para continuar con un verdial titulado 'La paloma', y cerrando con la sevillana 'Soy de toda Andalucía'.

Y en los compases finales del acto, llegaba el instante más protocolario, con la entrega de banderas de Málaga, de la Diputación y de la Junta de Andalucía a una treintena de entidades federadas por parte de las autoridades presentes.

Previamente, el presidente de la Federación, Miguel Carmona, en la que era su primera experiencia en un 28 de febrero al frente del colectivo, manifestaba que "si hay algo que caracteriza a este colectivo, es el compromiso con Málaga y los Malagueños, y no solo en una época del año", sino que "trabaja por todas las tradiciones y todas las fiestas los doce meses del año".

"Somos nobles y solamente estamos comprometidos con Málaga y la sociedad malagueña, y eso se tiene que tener en consideración", aseguró antes de añadir que "tenemos las puertas abiertas a todos los malagueños". "Y ese compromiso se extiende al Día de Andalucía y a la comunidad andaluza, un día para conmemorar lo que somos y nuestra forma de ser", manifestó.

Miguel Carmona quiso incidir que este acto había sido "abierto a todos, con música, teatro, baile y con el pregón de un hombre honesto, capaz, profesional de primera, creativo y un malagueño de pro", agradeciendo de este modo particularmente la

labor de Juan Luis Pinto; así como la de los demás intervinientes y las instituciones y empresas que colaboraron para hacer posible esta celebración popular.

En este mismo sentido se expresaba la representante de la Diputación Provincial, Inmaculada Aragón, al dar la "enhorabuena a la Federación por este acto y por todo el trabajo en defensa de nuestras tradiciones y costumbres"; indicó antes de proceder a la entrega de las banderas del ente supramunicipal.

el Delegado de la Junta, por su parte, mostró también su agradecimiento a la Federación por haber contado con las instalaciones de Carranque, de la Empresa Pública para la Gestión del Turismo y del Deporte de Andalucía, organismo dependiente de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, y que "están para el disfrute de todos los malagueños". José Luis Ruiz Espejo manifestó su felicitación alregonero "que nos ha emocionado con su repaso a Andalucía", al tiempo que quiso realizar un pequeño homenaje a Paco de Lucía, "uno de los grandes hombres que ha dado esta tierra", en la que "queremos tener los mismos derechos que todos los territorios de España", concluyó.

Las últimas banderas que se

entregaban eran las del Ayuntamiento de Málaga, por lo que subía al escenario el alcalde Francisco de la Torre, quien definía el pregón como "bellísimo y muy emotivo", al tiempo que aseguraba que "nos ha hecho sentir orgullosos de ser andaluces". Tras incidir en el simbolismo de este acto, concluía su intervención con la felicitación a todos los asistentes al grito de "Viva Andalucía, Viva Málaga y Viva España".

La interpretación de los himnos de Andalucía y España a

cargo de la Banda de Música Municipal de Málaga, bajo la dirección de Francisco Vallejo Amaro, cerraba el acto institucional para dar paso a la parte más lúdica con una convivencia en el exterior de la instalación deportiva en la que se sirvieron degustaciones de bebida ofrecidas por los patrocinadores y colaboradores de la Federación Malagueña de Peñas, y un aperitivo para todos los asistentes.

En ese instante se contó con la intervención de la Tuna Femenina de la Universidad de Málaga,

que ensaya en las instalaciones del colectivo peñista, y que realizaba su presentación en público. Se trataba pues una novedad, ya que es la primera formación de este tipo conformada por mujeres, y que hizo bailar a los asistentes, entre ellos el alcalde y el presidente de la Federación, a los sonos de temas tan conocidos como 'Clavelitos'.

Los niños también fueron protagonistas de esta recta final del Día de Andalucía 2014, con los talleres de globoflexia en los que pudieron participar.



Entrega de banderas de la Diputación de Málaga.



El delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, José Luis Ruiz Espejo, entregó la banderas.

◆ El Día de Andalucía 2014, en imágenes.



Responsables municipales con Eduardo Martínez, de Coca-Cola.



Dirigentes socialistas con el pregonero y el presidente.



Ángeles Maza fue la encargada de presentar el acto.



Actuación del Grupo de Teatro del Centro Cultural Renfe.



Interpretación del himno de Andalucía en la actuación teatral.



Un instante de la actuación de la Panda Raíces de Almogía.



Manuel Curtido entrega un recuerdo al alcalde de la panda.



El grupo de baile Solera ofreció una gran actuación.



Pepelu Ramos, durante su presentación a Juan Luis Pinto.



El presidente adjunto entrega un recuerdo al presentador.



La esposa del presidente entrega de un ramo a la señora del pregonero.



Interpretación de himnos por la Banda de Música.

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**

# UN PREGÓN CARGADO DE AMOR A ANDALUCÍA

• LA ALCAZABA

El nombre propio de la fiesta del Día de Andalucía fue, sin duda, el de Juan Luis Pinto, director de Halcón Viajes y escritor que recientemente ha publicado su novela 'El vigía de Puerta Oscura'.

Tras recibir el testigo de su antecesor el pasado año, el periodista José Luis Ramos, ofreció un gran pregón acompañado por la guitarra de Francisco Martín; realizaba un recorrido histórico por toda la región desde su creación.

Pinto quiso compartir una experiencia propia, y contó que algo así tuvo que hacer un día cuando realizaba el servicio militar fuera de Andalucía, hecho que le sirvió para afianzar aún más su andalucismo.

Tras recorrer los rincones más bellos de la comunidad, medio en prosa, medio en verso, Pinto pidió a las autoridades y colectivos presentes que se dedicaran a ayudar a las familias que peor lo están pasando con la crisis.

"No soy una persona prodiga a dar pregones, pero este es un caso muy especial que me honra como persona y como andaluz que soy", iniciaba su intervención antes de asegurar que "pregonar Andalucía, nuestra tierra, es como si me dicen que hable de mi propia madre o hablar de mis hermanas, que son el resto de provincias que conforman nuestra tierra, y eso no me resulta difícil".

El pregonero presentó "un pueblo, como el nuestro, con una historia milenaria, con una diversidad tan grande de civilizaciones como las que nos han habitado, en definitiva, con unos antepasados de tan variadas características, no tiene más remedio que conformar una sociedad extrovertida, abierta e inteligente, forjada a través de siglos de lucha, de avances y de evolución". Para Pinto "eso es Andalucía: un lugar donde acaba la tierra y comienza el Paraíso", "una tierra especial donde vivir".

Tras hacer un recorrido por la historia de Andalucía, se llegaba a la conclusión de que "nuestro carácter abierto y emprendedor nos hace una de las regiones de referencia en el mundo. Podemos sentirnos orgullosos como pueblo, de tantos hijos ilustres como hemos dado y segui-

mos dando a la humanidad", aseguró.

El pregonero recordó cómo vivió en primera persona los acontecimientos del 4 de diciembre de 1977, "con mi bandera andaluza, que aún conservo, en una mano, y la garganta rota de gritar", y señaló que "aquello nos dio aún más bríos y continuó la lucha de todos y el trabajo de los políticos hasta que por fin, hoy hace 34 años, el 28 de febrero de 1.980, nuestro pueblo eligió el camino que quería seguir y por el tanto habíamos luchado".

Haciendo un ejercicio de compromiso, manifestó que "corren tiempos difíciles, y una vez más nos toca apretar los dientes y luchar para salir adelante. Pero no podemos desfallecer, no desfallezcamos, nuestro pueblo tiene redañes para aguantar todo esto", indicó exigiendo al los representantes políticos que cumplan con sus obligaciones.

Con respecto a los peñistas, "les pedimos que continúen trabajando por las costumbres, cultura y tradiciones populares, pero que ahora más que nunca, desde sus sedes, desde sus locales, desde sus centros de reunión, no olviden esa familia del barrio que lo está pasando tan mal". "Hoy ese debe ser, como sabemos que en muchos casos lo es, su principal objetivo. Cuando pase todo esto, que pasará, tendremos muchas más cosas que celebrar juntos", añadió.

En esta reivindicación solidaria, Juan Luis Pinto indicó que "el mayor homenaje que le podemos dar un día como hoy, a Andalucía a nuestra gente, es hacer un llamamiento por la igualdad y la paz en todos los pueblos del mundo".

## Homenaje a las provincias

La segunda parte del pregón fue un canto a cada una de las provincias andaluzas, "ocho provincias conformamos esta tierra única, acogedora, valiente, solidaria, orgullosa y leal, y a todas ellas, con emoción y orgullo, a mi manera, las voy a homenajear", dijo.

Concluyó su repaso poético en Málaga. "Silencio, silencio, ¿es que no oyen ese toque de guitarra? Es una malagueña la que suena. ¡Ole mi tierra añorada! Se me erizan hasta los bellos cuando pienso en ti Mi Málaga", indicó antes de recitar

estos versos.

**Málaga colores, Málaga, mil sabores**

**De música empapada  
Derroche de luz y gracia  
¡Siempre hermosa, sin tocarte la cara!**

**Que torpeza intentar buscar nuevas palabras**

**Para exaltar tu grandeza:  
La sencillez y humildad te destacan**

**Sin olvidar tu gallardía y tu nobleza**

**Tierra justa y de justos  
Jardín salado de eterna primavera**

**Vivir en ti es un privilegio  
Vivir contigo es el sueño de cualquiera.**

**En las noches de verano, murmurando bajito**

**Se pueden oír a las estrellas  
Casi susurrando, hablando entre ellas:**

**- ¡Sshh.. callaos, no alborotéis; mirar Málaga como sueña!**

**Que locura de niña de día  
Y de noche que templanza y que belleza.**

**El amor con amor quiero pagarlo**

**Y este que siento por mi tierra**



Juan Luis Pinto, en un instante de su pregón.

**Me tiene endeudado por vida  
¡Qué digo! por siete vidas  
Si vivirlas pudiera**

**¡Pide por caridad que se pare el mundo!**

**¡Pide por caridad que te den el habla!**

**¡y láblame Málaga! ¡y méntame!**

**Dime que puedo hacer cuando tú me faltas**

**Cuando estoy lejos de ti  
Y se me inundan los ojos  
...y se me parte el alma.**

Tras tener un recuerdo emociona-

do a personalidades como el llorado José María Martín Carpena, el pregonero cerraba su intervención señalando que "ahora, cuando volváis a vuestra tierra ya podéis contar a vuestras gentes por qué somos privilegiados ¿Habéis visto alguna vez cosa más grande? Pues esto es Andalucía en esencia".

"A ti madre mía, espero haberte ensalzado con acierto; y a nuestras hermanas andaluzas haber sido capaz de pregonar sus grandezas. Y a ti Málaga querida, a ti solo decirte que no es aire sino Málaga, lo que respiro y lo que corre por mis venas", concluyó.



Entrega de un recuerdo al pregonero por parte del presidente de la Federación, Miguel Carmona.

◆ **Asociación Amigos de la Copla**

## Emotivo homenaje a Marifé de Triana en el aniversario de su muerte



Artistas participantes en la gala.



Numeroso público se dio cita para presenciar este homenaje.



Intervención del presidente de la Federación de Peñas.

• **LA ALCAZABA**

Celia, Javier Arca, Juanma Jerez, Lidia Gómez, Macarena Soto, Raquel Framit, Raúl Palomo, Rocío Alba, Rocío Vega, Toñi Miranda y Maruja Lozano como artista invitada.

La Asociación de Amigos de la Copla y la Peña La Paz organiza el pasado 6 de marzo de forma conjunta un Homenaje a Marifé de Triana en el primer aniversario de su muerte. Entre los asistentes se encontraron diversos concejales del Ayuntamiento de Málaga, o el torio Edgar Neville de la Diputación, presentaba un cartel pre-Malagueña de Peñas, Centros Cultural y Casas Regionales que se anunciaba los intérpretes 'La Alcazaba', Miguel Carmona.



El presidente de la Federación de Peñas, con Rocío Alba.

◆ **Casa de Álora Gibralfaro**

## Exaltación de la mantilla dedicada a los Dolores de Álora

De este modo la presentación del Pregonero correrá a cargo de los señores Hidalgo y Saez de Tejada; siendo el pregonero de esta exaltación Ignacio Maris-

• **LA ALCAZABA**

pasado sábado día 8 con un acto en la que En el apartado musical se conmemoró el Día de Andalucía estaba anunciada la actuación del cantaor Luis Perdiguero, con el toque de Luis 'El Salao'. Ilo, con el acompañamiento de Curro padre y Curro hijo. También estará presente la Banda de Música Municipal de Álora Gibralfaro, entre otras actuaciones. mental e Ilustre Hermandad y de

De este modo se cerraba el mes de febrero y se daba paso a un marzo que se iniciaba

◆ **Peña Ciudad Puerta Blanca**

## El Día del Padre se celebra con una comida de hermandad

• **LA ALCAZABA**

Huelin y para los más necesitados de la barriada. Finalmente, para el sábado 29 de marzo hay prevista la XXIV Exaltación de la Semana Santa que contará como pregonero con el profesor y escritor Antonio Román Amil, quien será presentado por el historiador Salvador Jiménez. Enrique Castillo cantará saetas y también sábado 22 hay programado un arroz a beneficio de la Institución Padrebanda de cornetas y tambores.



◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

## Canal Sur Radio emite un programa especial desde la sede del colectivo

### • LA ALCAZABA

En la previa del Día de Andalucía, Canal Sur Radio escogió la sede de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' para realizar su programa 'Málaga en hora Sur', dirigido y presentado por el periodista Damián Bernal.

Un equipo compuesto por el propio Bernal, junto a al productor Bartolomé Martos y el realizador Pepelu Ramos, hizo posible que todos sus oyentes conocieran un poco mejor al colectivo peñista y los actos que dos días después se realizarían en el pabellón de Carranque.

Para ello, se contó con la participación de diferentes invitados entre los que se encontraba el

presidente del colectivo peñista malagueño, Miguel Carmona, el pregonero del Día de Andalucía 2014, Juan Luis Pinto, o la jefa de prensa de la Federación Malagueña de Peñas, Ángeles Maza, o José Nieto, presidente de la Peña Nueva Málaga, en representación de las entidades federadas.

La música estuvo muy presente a lo largo de todo el espacio, y más aún en un día en el que se conocía la triste pérdida del guitarrista Paco de Lucía. Por eso fue especialmente emotiva la participación de Adelfa Soto, amiga personal del fallecido, y que también intervino desde la sede de la Federación en el programa que a nivel regional dirige Rafael Cremades. Soto también explicó la labor que desarrolla desde hace años al frente de la

Escuela de Copla Miguel de los Reyes.

No faltaron sonos flamencos en directo, en este caso con la presencia de la cantaora Virginia Gámez y el guitarrista Curro de María, quienes también quisieron tributarle un reconocimiento al 'Tito Paco', como cariñosamente denominaron al genio alcaireño.



Invitados al programa y equipo de Canal SuRadio.



Damián Bernal y Pepelu Ramos, durante 'Málaga en hora Sur'



Virginia Gámez y Curro de María actúan en directo.



◆ Ayuntamiento de Málaga

# Acto institucional del 28 de febrero junto al monumento a Blas Infante



Lectura del manifiesto en presencia de las autoridades militares y civiles de la ciudad.

## • LA ALCAZABA

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, presidía en la mañana del 28 de febrero el acto institucional organizado por el Ayuntamiento de Málaga para conmemorar el Día de Andalucía.

Como cada año, el monumento a Blas Infante situado junto a la calle Cuarteles ha sido el lugar elegido para este acto en el que,

tras la inauguración por el alcalde, se daba paso a Félix Gancedo, encargado este año de la lectura de manifiesto.

Entre los asistentes a este acto, en el que intervino la banda de música municipal de Málaga, se contó con la presencia del presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Miguel Carmona.



El presidente de la Federación, en el acto institucional.

**San Miguel**

**Cerveza de un lugar llamado mundo**

5.4° San Miguel recomienda el consumo responsable.

## ◆ Casa de Melilla

# Los melillenses en Málaga también celebraron el Día de Andalucía



Participantes en la celebración.



La concejala Elisa Pérez de Siles, el presidente de la entidad y la Reina de la pasada Feria en la Casa de Melilla.

## Presentación del libro 'Umbral de Lunas', de Álvaro Cordón

adaptación musical de Juan Rueda y acompañado a la bandurria y a la interpretación por Bartolomé Artero y Andrés Jiménez, siendo ovacionados al final de su

## • LA ALCAZABA

El escritor Alvaro Cordón Flores, destacando su agilidad en el manejo y juego con las palabras, presentó su libro 'Umbral de Lunas' en la casa de Melilla en Málaga; estando presente el autor y poeta, así como un grupo de lectores.

El autor y poeta pasó a dar lectura de una selección de los poemas de que consta este libro, los conocidos grupos musicales en la entidad, que con este acto se comienza el ciclo cultural de sus lecturas, pasando luego a la presentación de su obra en Melilla.

La presentación de este autor simpático comenzó con la lectura de un poema de este autor, de dedicada a Melilla, con el título de 'Melilla en el recuerdo', con el que se inició el acto. Después de la lectura, se pasó a la firma de ejemplares y como final cerró el acto con la lectura de una selección de los poemas de este autor, de dedicada a Melilla, con el título de 'Melilla en el recuerdo', con el que se inició el acto.

## JUAN HERNÁNDEZ

Los melillenses residentes en Andalucía se unieron a todos Málaga, socios y amigos de la Casa de Melilla en Málaga, festejaron el Día de Andalucía en que finalizó con vivas a Melilla, su sede de Plaza de Basconia, el viernes 28 de Febrero de este año, uniéndose a los malagueños y andaluces en general, en una de las más importantes festividades de la Comunidad autónoma de Andalucía.

Jiménez, portando la bandera de Andalucía se unieron a todos Málaga, socios y amigos de la Casa de Melilla en Málaga, festejaron el Día de Andalucía en que finalizó con vivas a Melilla, su sede de Plaza de Basconia, el viernes 28 de Febrero de este año, uniéndose a los malagueños y andaluces en general, en una de las más importantes festividades de la Comunidad autónoma de Andalucía.

Unas palabras de saludo a los asistentes en general y en especial a Elisa Pérez de Siles, concejala del Distrito 4 al que pertenece la Casa, así como motivo e importancia que para los andaluces ha tenido esta aplaudida su actuación.

fecha en la que se aprobó el Estatuto de Andalucía. A continuación a los acordes de la música de Paco de Lucía (Entre cautivo a todos y todas con dos aguas) se recordó a este andaluz universal en reciente fallecimiento, así como a la efeméride los 75 años de la muerte de Antonio Machado, con la lectura de uno de sus poemas, siguiendo un emotivo homenaje a Andalucía con la presencia en el escenario, de la Reina de la Casa de Melilla Maribel Salva vivieron intensamente en la Burgos, que junto al Presidente Casa de Melilla en Málaga, este

Así transcurrió una fecha inolvidable para los que la Casa de Melilla Maribel Salva vivieron intensamente en la Burgos, que junto al Presidente Casa de Melilla en Málaga, este



Un instante de la presentación.



## ◆ Peña Recreativa Trinitaria

# Arranca el XXXIX Concurso Nacional de Saetas

## ◆ LA ALCAZABA

El XXXIX Concurso Nacional de Saetas 'Ciudad de Málaga' de la Peña Recreativa Trinitaria ya está en marcha. El pasado 8 de marzo se celebraba la primera semifinal en el colegio La Goleta (20 horas), estre-

nándose este espacio para acoger una de las preliminares del más prestigioso de cuantos certámenes de estas características se celebran en nuestro país.

Sin embargo, unos días antes, el martes 4 de marzo, se descubría su cartel anunciador en el Salón de los

Espejos. Se trata de una obra de Pedro Albín, que fue presentada por José Miguel Moreno en un acto coordinado por Gonzalo Rojo y que congregó a numerosos amantes del mundo cofrade y del flamenco.

Entre los asistentes se encontraban el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, la concejala Gemma del Corral, o el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La

Alcazaba', Miguel Carmona, quienes pudieron presenciar una obra en la que se representan devociones del barrio de la trinidad; así como otras como la Piedad o el Cristo de la Agonía.

Tras este brillante inicio del XXXIX Concurso Nacional de Saetas, las semifinales continuarán este sábado día 15 en los salones de la peña (22 horas), cumpliendo con su cita anual con la plaza de la Aurora, donde tantos años se ha celebrado al completo esta primera fase.

La tercera y última semifinal saldrá de nuestra capital para adentrarse en nuestra provincia. Será el 21 en la biblioteca municipal de Alhaurín El Grande (21 horas).

Como acto previo a la gran final que será en el teatro Cervantes el 6 de abril, el 31 de marzo se representará un libro sobre 'La Saeta', de Eusebio Rioja, en el Centro Cultural Provincial de la calle Ollerías. El evento, dirigido por Gonzalo Rojo, será presentado por Rafael Estévez Secall.

## ◆ Otras actividades

Al margen del Concurso de Saetas, la Peña Recreativa Trinitaria tiene anunciadas otras actividades para este mes, como la excursión a los Carnavales de Cádiz del pasado domingo, o la comida de hermandad que está anunciada para el día 29.



El alcalde felicita al pintor tras descubrirse el cartel.



Entrega de un recuerdo al presentador del cartel, José Miguel Moreno.



Una de las participantes en la primera semifinal.

## QUEREMOS FORMAR PARTE DE TU FAMILIA

en **12** Pague meses sin intereses

[www.tesesa.com](http://www.tesesa.com) T. 952 36 13 41

Exposición y fábrica: C/ Ter, 53 Pol. Ind. El Viso, Málaga  
C/ Heroe de Sostoa, 78, Málaga  
C/ Arquitecto Eduardo Esteve, 10, Echeverría del Palo  
C/ Fucsia, 2 (Esquina con Av. Los Lirios) Mijas Costa

Diseño y Fabricación de Puertas, Armarios y Parquet

◆ 28 de febrero

## Celebración musical del Día de Andalucía en la Peña La Paz



Pepi Gil y Miguel Carmona, con los componentes de uno de los coros participantes.

◆ 28 de febrero

## Doble celebración de la fiesta andaluza en la A.VV. Torrijos



Una de las actuaciones en el salón de la Junta de Distrito.

### • LA ALCAZABA

La Asociación de Vecinos Torrijos celebraba el pasado sábado 1 de marzo un acto con motivo del Día de Andalucía en la puerta del Mercado de Huelin, en el que de 11 a 12 horas se servía un desayuno con chocolate y sobaos.

Ya por la tarde, a las 19 horas en el Salón de Actos de la Junta de Distrito Carretera de Cádiz, se contó con las actuaciones de los grupos de baile de Isabel Jiménez, Niños de Málaga y Los Mantones, la Agrupación de Teatro Marengo, el Coro Siempre Málaga y la copla de José Manuel Martín, con María Martín al piano.

En ambas actividades estuvo presente el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Miguel Carmona.



Miguel Carmona se dirige a los socios de la Peña La Paz.

### • LA ALCAZABA

La Peña La Paz celebró el Día de Andalucía en su sede con una actividad en la que, tras un almuerzo de hermandad, sus socios pudieron disfrutar con diversas actuaciones musicales que sirvieron para conmemorar la festividad de nuestra comunidad.

Desde esta entidad, presidida por Pepi Gil, se quiso contar con

la presencia de una representación de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'. De este modo, se contó con la asistencia del presidente del colectivo peñista malagueño, Miguel Carmona, quien se congratuló por la recuperación de las buenas relaciones entre la federación que en estos momentos preside y una peña emblemática como es La Paz.



Reparto de chocolate por la mañana.



Acto conmemorativo del Día de Andalucía.

## ◆ Peña Flamenca Fosforito

## Rosi Campos y Manolo Santos protagonistas flamencos del mes



Un grupo de socios en el exterior de la entidad.

## ◆ Federación Malagueña de Peñas

## Entrega de lotes de libros a las entidades que lo han solicitado

## • LA ALCAZABA

De este modo, se remitió a los socios y Horizonte, la Asociación Cultural Los Ruiseñores, la Asociación de Apoyo a Personas con Discapacidad y la Asociación de Mujeres. Como cada mes, la Asociación de Apoyo a Personas con Discapacidad y la Asociación de Mujeres podrán expresar sus inquietudes e ideas libremente. Finalmente, el día 29 actuará el Coro Canaletas en el Parque de Atracciones Tívoli. Habrá actuaciones una por la mañana y otra por la tarde. Además, se mantiene activa la sede de la entidad los lunes, a partir de las 20,00 horas; o los ensayos del coro los miércoles de 19,00 a 21,00 horas. Por otra parte, para este domingo 16 de marzo hay prevista una excursión a las ruinas de Itálica en la localidad sevillana de Sanlúcar de Barrameda. La entidad ya ha hecho pública la lista de socios a los que se les hará entrega de una placa de reconocimiento por 10 años consecutivos de fidelidad a la Asociación, en la que se lleve bocadillos y una cena de aniversario, que se celebrará el domingo 23 de marzo en la sede en el Ágora. El menú será un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora.



Biblioteca de la tercera planta de la sede de la Federación Malagueña de Peñas.

## • LA ALCAZABA

Asamblea General Ordinaria, tras la que se celebraría otra Asamblea General Extraordinaria para proceder a la elección de presidente. Un día después, el sábado 8 de marzo, tenía lugar su fiesta mensual en la que, además de las actividades programadas, los asistentes pudieron disfrutar del cante de Rosi Campos, con Manolo Santos al acompañamiento. La celebración de un día después, el sábado 8 de marzo, tenía lugar su fiesta mensual en la que, además de las actividades programadas, los asistentes pudieron disfrutar del cante de Rosi Campos, con Manolo Santos al acompañamiento. La celebración de un día después, el sábado 8 de marzo, tenía lugar su fiesta mensual en la que, además de las actividades programadas, los asistentes pudieron disfrutar del cante de Rosi Campos, con Manolo Santos al acompañamiento.



Un instante de la comida de hermandad.

## ◆ Asociación Canaletas

## Viaje a la Región de Murcia en el Puente del Día de Andalucía

## • LA ALCAZABA

en la sede a las 20,30 horas, para hablar de la marcha de la Asociación y en la que los socios podrán expresar sus inquietudes e ideas libremente. Finalmente, el día 29 actuará el Coro Canaletas en el Parque de Atracciones Tívoli. Habrá actuaciones una por la mañana y otra por la tarde. Además, se mantiene activa la sede de la entidad los lunes, a partir de las 20,00 horas; o los ensayos del coro los miércoles de 19,00 a 21,00 horas. Por otra parte, para este domingo 16 de marzo hay prevista una excursión a las ruinas de Itálica en la localidad sevillana de Sanlúcar de Barrameda. La entidad ya ha hecho pública la lista de socios a los que se les hará entrega de una placa de reconocimiento por 10 años consecutivos de fidelidad a la Asociación, en la que se lleve bocadillos y una cena de aniversario, que se celebrará el domingo 23 de marzo en la sede en el Ágora. El menú será un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora.

Por otra parte, para este domingo 16 de marzo hay prevista una excursión a las ruinas de Itálica en la localidad sevillana de Sanlúcar de Barrameda. La entidad ya ha hecho pública la lista de socios a los que se les hará entrega de una placa de reconocimiento por 10 años consecutivos de fidelidad a la Asociación, en la que se lleve bocadillos y una cena de aniversario, que se celebrará el domingo 23 de marzo en la sede en el Ágora. El menú será un almuerzo en la sede en el Ágora.

domingo 16 de marzo hay prevista una excursión a las ruinas de Itálica en la localidad sevillana de Sanlúcar de Barrameda. La entidad ya ha hecho pública la lista de socios a los que se les hará entrega de una placa de reconocimiento por 10 años consecutivos de fidelidad a la Asociación, en la que se lleve bocadillos y una cena de aniversario, que se celebrará el domingo 23 de marzo en la sede en el Ágora. El menú será un almuerzo en la sede en el Ágora.

Reconocimientos en la localidad sevillana de Sanlúcar de Barrameda. La entidad ya ha hecho pública la lista de socios a los que se les hará entrega de una placa de reconocimiento por 10 años consecutivos de fidelidad a la Asociación, en la que se lleve bocadillos y una cena de aniversario, que se celebrará el domingo 23 de marzo en la sede en el Ágora. El menú será un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora. Se trata de un almuerzo en la sede en el Ágora.

Ya en la recta final del mes de marzo, el día 14 hay prevista una salida a las 14 horas a la discoteca de nuestra capital. Además, se mantiene activa la sede de la entidad los lunes, a partir de las 20,00 horas; o los ensayos del coro los miércoles de 19,00 a 21,00 horas. Por otra parte, para este domingo 16 de marzo hay prevista una excursión a las ruinas de Itálica en la localidad sevillana de Sanlúcar de Barrameda. La entidad ya ha hecho pública la lista de socios a los que se les hará entrega de una placa de reconocimiento por 10 años consecutivos de fidelidad a la Asociación, en la que se lleve bocadillos y una cena de aniversario, que se celebrará el domingo 23 de marzo en la sede en el Ágora. El menú será un almuerzo en la sede en el Ágora.

◆ Peña Los Corazones

# El baile regresa un año más en el Certamen 'Va por ti Andalucía'



Aspecto que presentaba la plaza para presenciar el certamen.



Representantes de la Federación de Peñas, con el presidente de esta entidad.

◆ Peña El Sombrero

# El pintor Antonio Montiel acepta ser pregonero de la Semana Santa

• LA ALCAZABA

La Peña El Sombrero quiso darle a la celebración del Día de Andalucía un toque solidario en colaboración con el Asilo de los Ángeles.

Además, durante el acto se entregó una placa a Isabel López Mayorga y M<sup>ra</sup> del Carmen Núñez, de los miércoles, en agradecimiento por la ayuda

entrega con esta entidad durante los tantos años. Los asistentes pudieron disfrutar de las actuaciones de Coros, Comparsa y Murga; terminaría un toque solidario en colaboración con el Asilo de los Ángeles.

Además, durante el acto se entregó una placa a Isabel López Mayorga y M<sup>ra</sup> del Carmen Núñez, de los miércoles, en agradecimiento por la ayuda

Y para marzo, se anuncian los almuerzos de socios el pregon de Semana Santa será el 4 de abril, contándose con el pintor Antonio Montiel como pregonero.

LA ALCAZABA

samente tanto por socios como por vecinos y amantes de nuestras tradiciones en general.

El 28 de febrero es una fecha muy importante para una entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' como es la Peña Los Corazones.

En esa jornada, cada año desde hace veintidós ediciones, se celebra un certamen de bailes regionales que lleva por título 'Va por ti Andalucía', y que hace que su barriada se vista de fiesta.

Así volvía a suceder el Día de Andalucía, cuando la placita situada junto a la sede de la entidad acogió esta celebración que fue seguida



Uno de los grupos actantes.

◆ Peña El Palustre

# Juan Antonio Peláez es reelegido presidente

• LA ALCAZABA

José Antonio Peláez Postigo ha resultado reelegido en Asamblea General Extraordinaria como presidente de la Peña El Palustre, Confederación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' que ejerce de vicepresidente

Manuel Peláez Santiago, y de vicepresidenta segunda Conchi Torralba Aragón. Además Francisco Barbero Guerrero es el secretario, Rafael Arias Rodríguez y Salvador Espinosa Ruiz.

Además, durante el acto se entregó una placa a Isabel López Mayorga y M<sup>ra</sup> del Carmen Núñez, de los miércoles, en agradecimiento por la ayuda

## ◆ Peña Los Rosales

## Escudo de oro al presidente de la Federación, Miguel Carmona

### • LA ALCAZABA

La Peña Los Rosales desplazó el pasado fin de semana a sus socios hasta el hotel Elimar, situado en Rincón de la Victoria, para disfrutar de dos jornadas en sus instalaciones junto al mar.

De este modo, pese a encontrarnos en meses invernales, los

peñistas pudieron disfrutar de un emplazamiento maravilloso, en primera línea de playa; pudiendo pasear por el Paseo Marítimo del municipio costasoleño.

El momento más destacado de la actividad llegaba en la noche del sábado 8 de marzo, con la celebración de una Cena de Gala en el mismo establecimiento en

la que se contó también con la presencia del presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Miguel Carmona, que gentilmente fue invitado a compartir estos instantes por esta entidad federada que preside José Baldas, y que recibió el Escudo de Oro de esta entidad



Entrega de un ramo a la concejala Elisa Pérez y a la señora del presidente.



Imposición del Escudo de Oro a Miguel Carmona por parte del presidente de la Peña Los Rosales, José Balsas.

**Hay cosas que son exclusivamente malagueñas**

Gestos, costumbres, tradiciones... Cosas que son muy nuestras y que forman parte de nuestra personalidad y de nuestro carácter desde siempre. Como nuestro café Santa Cristina. En Málaga desde siempre.



Nube



Suantra



Corta



Semi-corta



Mitad



Semi largo



Largo



Solo

Cafés **SANTA CRISTINA** *Tradición de Buen Café*

◆ Centro Cultural Flamenco La Malagueña

# El Petro y Ángel Mata ofrecen en la sede una buena tarde de flamenco

◆ LA ALCAZABA

El día 8 de marzo actuó en el Centro Cultural Flamenco La Malagueña, después de un magnífico almuerzo, el cantaor Paterna de Rivera y afinado en Málaga, José García Vílchez 'El Petro' y el guitarrista Ángel Mata.

Comenzó la actuación cantando la Malagueña de Diego Perote y la Trini terminando por abandonarlos, después interpretó Alegrías, Guajiras, una tanda de Fandangos de Porrina de Badajoz, Tanguillos, Soleá de Triana y de Córdoba, Petenera, Bulerías, y para finalizar su intervención con unos Fandangos de

Sevillano, Pinto, Canalejas y Carbonerillo.

El Petro es un cantaor que va a más, su voz y su compás al cantar y saber decir el cante, además

ser una magnífica persona, acompañado de una excelente guitarra como la de Ángel Mata, lo hacen ideal para pasar una buena tarde escuchando flamenco.



Un instante de la actuación.



Artistas con miembros de la entidad.

◆ Junta de Distrito número 8

# Churriana celebró su carnaval con un pasacalles



Representantes municipales en el Carnaval de Churriana.

◆ LA ALCAZABA

El carnaval llegaba a Churriana el pasado sábado 8 de marzo. En él se disfrutó de un pasacalles desde la Plaza Lola Flores de La Noria hasta la Plaza de la Inmaculada, con la participación de grupos de vecinos de Churriana como por ejemplo

Los Mihitas, Los Dormiloes, Los independientes, Utopía, Los Malamentes, Los Cañeros y Los Goleores.

A continuación daba comienzo la Gran Fiesta en la Plaza de la Inmaculada, con la actuación de Los XV Pregón de Semana Santa, el concurso de disfraces.

◆ Deporte

# Torneo de Andalucía de alevines y benjamines en Los Prados

◆ LA ALCAZABA

El día 28 de febrero se celebró el torneo de Andalucía entre alevines y benjamines; con conjuntos Ganaron el trofeo el Ciudad de Córdoba, Granada en ambas categorías, Cádiz y Málaga. La competición resultó un éxito deportivo y de asistencia con la presencia de unas 1.200 personas, entre padres y jugadores. Estos últimos comieron en las instalaciones de Los Prados. conmemorando así el 40 aniversario de Los Prados, que organizó José Campos (Nuria).



Aspecto que presentaban las instalaciones de Los Prados.



Los jugadores comieron en las instalaciones deportivas.

◆ Peña Santa Cristina

# La comida de hermandad se disfraza por el carnaval

La Peña Santa Cristina anuncia para este sábado 15 de marzo una Comida de Hermandad Carnavalesca en la que se contará con las actuaciones de murgas y comparsas, y para la que se invita a todos los socios a acudir disfrazados. especial, en la que se contaba con el discurso de Antonio Román Amil, las actuaciones de las niñas de la Academia de baile Alicia y después por la Cofradía del Dulce Nombre de María para todos, patrocinado por la entidad.

◆ Peña La Estrella

# Celebración en hermandad del Día de Andalucía en la sede

La Peña La Estrella, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', celebraba el pasado 28 de febrero el Día de Andalucía con una actuación especial, en la que se contaba con el discurso de Antonio Román Amil, las actuaciones de las niñas de la Academia de baile Alicia y después por la Cofradía del Dulce Nombre de María para todos, patrocinado por la entidad.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

## Encuentro con la Hermandad del Rocío antes de Semana Santa



Encuentro de peñistas y cofrades en la sala de juntas de la Federación.



El presidente de la Federación de Peñas, con representantes de El Rocío.

### • LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' tiene una gran vinculación con la Real Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno de los Pasos en el Monte Calvario y María Santísima del Rocío, de

la que es incluso Hermana Mayor Honoraria.

Es por eso que durante todo el año se mantiene un vínculo con esta corporación victoriana, que se ve a crecentada al llegar a la Cuaresma por las diferentes actividades y cultos en los que participa el colectivo peñista malagueño en honor a la Novia de Málaga.

De este modo, como adelanto a este tiempo cuaresmal, recientemente se recibía en la sede de la Federación Malagueña de Peñas la visita de una representación de la cofradía, encabezada por su hermano mayor, Juan José Lupiáñez Cayón.

El presidente del colectivo peñista, Miguel Carmona, acompañado de algunos componentes de su junta directiva, mostraron a los cofrades las instalaciones con las que se cuenta en la calle de la Victoria, y desde la que un año más, en la noche del Martes Santo, se lanzarán flores y se dedicarán saetas a los Sagrados Titulares de esta hermandad.

Previamente, como es tradición, el Lunes Santo se invitará a todas las entidades federadas a participar en una nueva edición de la Ofrenda Floral 'Un Clavel para el Rocío', que se viene celebrando desde mediados de los años setenta del pasado siglo, y que consiste en la entrega de claveles rojos para adornar el trono del Nazareno de los Pasos en el Monte Calvario, y blancos para la Virgen del Rocío. La comitiva peñista saldrá desde su sede.

# Automóviles Rueda

automovilesrueda.com

APROVÉCHATE DE NUESTROS PRECIOS

OUTLET



11.900€

SEAT LEÓN 1.9 TDI 90CV



10.900€

SEAT IBIZA 1.6 TDI 105 CV Style



SEAT

Vehículos Ocasión

MÁLAGA

Avda. de Velázquez, 103  
29004 (Málaga)  
☎ 952 10 51 37

C/ Esteban Salazar Chapela, 9  
Pol. Ind. Gualdalhorce  
29004 (Málaga)  
☎ 952 91 05 40

TORREMOLINOS

C/ De la Cruz, 35  
29620 Torremolinos (Málaga)  
☎ 952 37 88 93

 HORARIO: 9h - 20h

 PARKING GRATUITO

POST-VENTA

C/ Esteban Salazar Chapela, 9  
Pol. Ind. Gualdalhorce  
29004 (Málaga)  
☎ 952 91 05 40

¡GRATIS! Vehículo de Cortesía

No te quedes sin coche durante una reparación



TU FACTURA hasta en 6 meses

SIN INTERESES



◆ Peña El Bastón

# La Minimaratón repite campeones en su XXXVII edición



La viuda de Rafael Fuentes corta la cinta de salida en presencia de las autoridades.



El alcalde da la salida.

## • LA ALCAZABA

Como viene sucediendo en sus XXXVII ediciones, el monte Gibralfaro se convertía en la meta de la Minimaratón que cada año organiza la Peña El Bastón, y que el pasado domingo congregaba a unos 900 deportistas en la

deca de las carreras populares de nuestra capital.

Este 'Memorial Rafael Fuentes' volvió a repetir su atractivo en una espléndida mañana primaveral, recorriendo junto al mar en buena parte de su trazado, y concluyendo con unas durísi-

mas rampas tras 8 kilómetros.

Finalmente, el primero en atravesar la meta era, como en la edición del año pasado, el corredor del Club Nerja Cristóbal Ortigosa, con un tiempo de 25:33. El podio masculino lo completaron dos atletas del Club Atletismo

Málaga, Rubén Bravo y Mario García.

Por su parte, en categoría femenina, la corredora del Club Nerja, Saloua Benaboud, con una marca de 28:26, también revalidó el título que consiguiera la temporada pasada y estuvo

acompañada en el cajón por Beatriz Jiménez y de Enma Baxter, segunda y tercera, respectivamente.

La entrega de trofeos tendrá lugar el viernes 14 de marzo con una gala en el salón de actos de la Junta Municipal de Distrito.



Los atletas, preparados para el inicio de la prueba.

## ◆ Peña El Parral

## Un payaso amenizó la merienda para hijos y nietos de socios

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña El Parral acogió el pasado 8 de marzo una merienda para los hijos y nietos de socios, que contaron con la presencia de un payaso para amenizar la fiesta.

zar la fiesta.

Por otra parte, el sábado

Cofradía de la Crucifixión; con- La Peña Blanquiazul, entidad que pertenece a la Federación Malagueña de Peñas, Centro de las tradiciones malagueñas entre sus asociados. La Alcazaba', va a celebrar el La II Exaltación de la Semana Santa el próximo día 29 de marzo su Santa de la Peña Blanquiazul Exaltación de la Semana Santa

## ◆ Peña Blanquiazul

## El 29 de marzo se celebra la II Exaltación de la Semana Santa

## ◆ LA ALCAZABA

en su sede social.

De este modo, desde la peña

que preside Antonio González pretende contribuir al fomento de las tradiciones malagueñas entre sus asociados.

La Alcazaba', va a celebrar el La II Exaltación de la Semana Santa el próximo día 29 de marzo su Santa de la Peña Blanquiazul Exaltación de la Semana Santa



Los pequeños disfrutaron en la sede de la Peña El Parral.

## ◆ Peña La Biznaga

## Numerosos socios se disfrazaron en la fiesta de Carnaval

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña La Biznaga celebró el sábado 1 de marzo en la sede de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' Biscochero y Colonia Santa Inés, social.

una Fiesta y Baile de Carnaval con barra libre y, ya de madrugada, se servía una taza de caldo y un bocadillo de jamón.

Fueron numerosos los socios que quisieron unirse a la fiesta disfrazados.



Socios disfrazados por el Carnaval.

## ◆ Distrito Teatinos Universidad

## Visita del alcalde al Centro de Servicios Sociales de Teatinos

## ◆ LA ALCAZABA

empleo del Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE).

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, visitaba el pasado miércoles el Centro de Servicios Sociales Comunitarios Teatinos-Universidad, situado en la calle Doctor Miguel Díaz Recio, y que abrió sus puertas en mayo del año pasado. Se concedieron 91 prestaciones, con un importe de 51.832 euros.

Este edificio, que fue inaugurado oficialmente, atiende a unos 35.000 habitantes, que son los ciudadanos que residen en este distrito, destinadas a ciudadanos que, debido a su falta de recursos, pueden verse afectados por problemas de convivencia y situaciones de emergencia o de riesgo de exclusión social.

Durante su visita, el alcalde estuvo acompañado por diversos componentes de su equipo de gobierno,

entre ellos la concejala delegada del Distrito número 11 Teatinos-Universidad, Gemma del Corral. También se invitó a representantes de diversos colectivos, como la Federación Malagueña de Peñas, la Igualdad del Área de Igualdad de Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', representada por su presidente Miguel Carmona.



Visita al centro.

◆ Peña Er Salero

# Los Hijos de Al Thani y Nómadas del Viento actuaron en el Carnaval



La comparsa Nómadas del Viento.

• LA ALCAZABA

Los socios de la Peña Er Salero disfrutaron el pasado sábado de un almuerzo de carnaval en el que se contó con la participación de dos grupos: Los Hijos de Al Thani y Nómadas del Viento. Por otra parte, para el día 22 de marzo hay anunciada una cena por el Día de los Padres, a la que seguirá la actuación de los grupos de playback de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales.



La murga Los Hijos de Al Thani.

◆ Apetam

# XIV Jornadas Profesionales del Transporte de Málaga

• LA ALCAZABA

La Asociación Provincial de Empresarios Transportistas y Agencias de Málaga (Apeam) celebró el pasado 27 de febrero las XIV Jornadas Profesionales Entre los asistentes a esta actividad, especialmente invitado por el presidente de



Raúl López, Juan Sierra, Francisco de la Torre y Miguel Carmona, en el Palacio de Ferias.

de Málaga (Fycma), a las que asistió el alcalde de la ciudad Francisco de la Torre, y el concejal de Accesibilidad y Movilidad, Raúl López.

◆ Revista Tu Barrio

# El Auditorio de Diputación acogió la gala 'Solidarios 2013'

• LA ALCAZABA

La revista Tu Barrio organizó la Gala Solidarios 2013, que tuvo lugar en el Auditorio Provincial Edgar Neville, de Diputación de Málaga. En una gala presentada por Aires del Sur, Hermandad de la Virgen del Rosario de El Palo, Pinceladas de mi Tierra y Lario de Toro y a la Asociación benéfica AMFREMAR; dirigidos por Ricardo Fernández e Inmaculada Vega.



El concejal Raúl Jiménez entrega una distinción.

◆ Peña San Vicente

# El sábado se celebra la IV Exaltación de la Mantilla

La Peña San Vicente va a celebrar este próximo fin de semana un acto de carácter cofrade. De este sábado 15 de marzo está anunciada la celebración de su IV Exaltación de la Mantilla. Según indicó Juan Sierra, el sector del transporte de viajeros por carretera sigue siendo fundamental en la economía de la provincia y en la industria turística de todo el país" y demandado mayor atención de todos los estamentos para seguir siendo una pieza clave.

De este modo, la sede de estas jornadas, en la que participaron más de 250 empresarios Malagueños de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se preparará para acoger un acto en el que se solicita a las asociaciones que acudan ataviadas con la clásica mantilla española, a fin de dar un mayor realce a esta tradición del sector en España y en el tiempo de cuarenta días de la actividad en tiempo de cuaresma para esta peña que tiene su sede en la calle José García Guerrero.

## ◆ Liceo de Málaga

# Presentación de la Asociación Ciudadana Málaga por la Catedral

### • LA ALCAZABA

La sede del Liceo de Málaga, en la plaza del Carbón, acogió el pasado 26 de febrero la presenta-

ción de la Asociación Ciudadana Málaga por la Catedral, que pretende impulsar la finalización de su torre inacabada y dotar al templo de un tejado.

La cita en la sede de esta enti-

dad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se hizo extensiva a todos los colectivos y malagueños en general; teniéndose una gran respuesta.

La comisión gestora fundacional de la Asociación Ciudadana Málaga por su Catedral, una entidad sin ánimo de lucro, está formada por los arquitectos Diego Estrada y Fernando Hernández, por los periodistas Andrés García Maldonado y Francisco García Muñoz y por el ingeniero técnico industrial Ricardo de Torre.

Para conseguir sus fines, Para ello, se plantea llevar a cabo una campaña de comunicación ciudadana, colaboraciones en medios

de comunicación, conferencias, jornadas, seminarios y charlas en centros docentes, instancias religiosas, colectivos sociales, etcétera; desarrollar gestiones ante instituciones para recabar medios y realizar estudios que se consideren necesarios; tener un permanente contacto con los responsables a los que están encomendados los aspectos artístico, histórico y material del templo, y fomentar iniciativas culturales, artísticas, concursos y debates.



Un instante de la presentación de la asociación.



La convocatoria contó con un amplio respaldo ciudadano.

Entidades colaboradoras con esta publicación:

